

まちのできごと

みなさんからの情報を待ちています。
役場企画課までご連絡ください。☎ 22-0511



たくさんの花を付けたユリ

宿利原入り口に珍しいユリの花が咲きました。このユリは、岩田春雄さんが磯脇晴海さんの畑に植栽したもので、1つの茎に100数個の花を付けました。大阪の娘さんが毎年ユリやチューリップの球根を送ってくるそうで、昨年もユリは50個の花を付けましたが、今年はそれ以上の花を付けました。岩田さんは、「たくさんの花が付いたので驚きました。近所の方も楽しみに数を数えてくれました。」と話してくれました。

いきいき健康づくり

神川上区近隣福祉ネットワークの皆さんには、健康づくりの一環として、毎週日曜日グランドゴルフを楽しんでいます。

近隣福祉ネットワークでは、高齢者を対象にした声掛けや安否確認の他、楽しみづくりを目的に、ふれあい農園、交通安全教室、男性の料理教室など様々な取り組みを行っており、会員の笑顔が絶えません。

7月10日、神川小学校で行われたグランドゴルフには、会員23名が参加し、お互いの交流を深めながら楽しくプレーしました。



マダイ放流体験

7月13日、田代小学校と大原小学校のマダイ放流体験が大根占港沖で行われました。

これは、合併を機に田代地区の小学生に海での放流を体験させようと大根占漁業協同組合が主催したものです。当日は、生徒53名が2班に分かれて船に乗り、マダイの稚魚2万2千尾、ヒラメの稚魚3千尾の放流やハマチの養殖風景の見学など、初めての体験に子ども達もとても喜んでいました。

参加した田代小学校の山下信二君は「船にも酔わず楽しく放流でき、魚にも詳しくなった。」と話してくれました。

